

EMPRESAS

Junio 01 De 2022 - 03:34 P. M.

Crece número de robos a Ecopetrol en La Cira Infantas

En los cinco primeros meses, ocurrieron 54 acciones delictivas. Ecopetrol indicó que rechaza lo que está ocurriendo contra el campo de producción.



POR: PORTAFOLIO

En la Cira Infantas, campo ubicado en el corregimiento El Centro de Barrancabermeja, se viene registrando un preocupante ascenso en el número de hurtos a la infraestructura petrolera que impactan al medio ambiente y la tranquilidad de los vecinos a sus zonas de operación.

(Ecopetrol, Bancolombia y Grupo Sura, referentes en ODS).

Mientras que en 2021 se contabilizaron un total de 94 hurtos, un 38% más que en 2020, en tan sólo cinco meses de 2022 los hurtos ascendieron a 54 casos, es decir más de la mitad de los ocurridos el año pasado.

Los pozos petroleros han sido los más afectados por la constante sustracción de elementos como cable, tubería, instrumentación, anclaje, motores y hasta transformadores, que en la mayoría de los casos ocasionan derrame de hidrocarburos con impacto a terrenos y cuerpos hídricos superficiales.

También es común el hurto de otros elementos como puertas, parrillas, cercas, malla, postes y alambre de púa, que son indispensables para aislar la infraestructura petrolera y de esa forma proteger a las personas de la comunidad y a sus mascotas.

(Acciones de Ecopetrol registraron el mayor repunte en 11 meses).

Las personas dedicadas a estas prácticas delictivas pueden perder la vida porque manipulan áreas energizadas entre 480 a 14.400 voltios. En otras locaciones, donde se han incorporado algunas actualizaciones tecnológicas, los voltajes que pueden

Lo más leído

1. Dólar en Colombia abre la semana con fuerte caída tras elecciones
2. El capo del narcotráfico Gilberto Rodríguez Orejuela murió en EE. UU.
3. Empate técnico entre Petro y Hernández en nueva encuesta del CNC
4. Avance de Rodolfo Hernández le restó más de \$100 al dólar
5. Dólar en Colombia registró una leve recuperación este 1 de junio
6. Lío que enreda a Rodolfo Hernández, por el que iría a prisión 5 días

llegar a superficie cuando se cortan estos cables oscilan entre 2.000 y 3.000 voltios.

Ecopetrol tiene en marcha un plan de acción con acompañamiento de las instituciones para reforzar la seguridad de su infraestructura en el corregimiento El Centro. **En el año 2021 se capturaron 26 personas y en lo que va corrido de este año ya son 24 personas las retenidas.** Las personas capturadas deben responder por los delitos de concierto para delinquir, hurto calificado y agravado, y daño en obras o elementos de los servicios de comunicaciones, energía y combustibles y receptación, con condenas entre ocho a 16 años de cárcel.

Para robustecer la lucha contra estos delitos, Ecopetrol invita a las comunidades de El Centro a denunciar a los responsables en los siguientes números de celular de la Policía Subestación El Centro: 3176284485 o 3102968495.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Costos de insumos y precios de producción continuaron al alza en mayo



INNpula lanza convocatoria para buscar a los mejores emprendimientos



Eternit, la marca que llega a cinco países



'Tenemos 90 empresas suecas en Colombia'

TE PUEDE GUSTAR



Ex sacerdote revela cómo hablar inglés en hasta 90 días e irrita a las escuela...

Acelerador de Inglés



¿Un especialista de Fusagasugá explica cómo combatir el dolor en las...

Joint 360

Enlaces Patrocinados por Taboola



CFD: Invertir \$200 en Mercado Libre podría darte un segundo salario

CFD Inversiones

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



GOBIERNO

Mayo 31 De 2022 - 10:26 P. M.

Gobierno cubrirá 'hueco' en el fondo de combustibles

La Nación inyectará \$8 billones para cubrir el desbalance de \$14 billones y liberará parte de la reserva del dividendo extraordinario de Ecopetrol.



POR: **PORTAFOLIO**

A través del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, el Gobierno y **Ecopetrol definieron un esquema para cubrir el saldo que registró el Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Fepc) a marzo de 2022, equivalente a cerca de \$14,1 billones.**

(Gasolina nacional mejora su calidad y se acerca al estándar prémium).

Gracias a este fondo, **el Estado colombiano ha seguido subsidiando parte de los precios de la gasolina a nivel local**, y por medio de ese mecanismo se ha evitado que el incremento en los precios internacionales del petróleo y de los combustibles se traslade a los bolsillos de los colombianos, como una presión de precios adicional a la escalada de la inflación de los últimos meses.

LAS MEDIDAS

Según informaron la cartera y la estatal petrolera, el plan acordado por las dos partes involucra dos acciones principales para solventar dicho saldo en las próximas semanas.

La primera de ellas consiste en aportes de **la Nación por cerca de \$8 billones, correspondientes a \$7,3 billones de recursos de caja y \$675.400 millones de los dividendos** ya decretados sobre los resultados del 2021 de Ecopetrol que le corresponden al Gobierno, según las consideraciones aprobadas en la Asamblea Ordinaria que se celebró el 30 de marzo de este año.

Un segundo punto es la propuesta de liberación de una parte de la reserva ocasional que se constituyó en dicha Asamblea, y que sería distribuida como dividendo extraordinario a los accionistas. Así, **serían distribuidos \$168 por acción como dividendo extraordinario, que equivalen a cerca de \$6,9 billones en total.**

(La propuesta para evitar déficit futuro en fondo de combustibles).

Según el comunicado enviado por ambas partes, la propuesta será presentada en la reunión de Asamblea Extraordinaria de Accionistas de Ecopetrol, solicitada por el accionista mayoritario (MinHacienda) y que está convocada para el próximo 17 de junio.

El pasado 20 de abril, los ministros de Hacienda, José Manuel Restrepo y de Minas y Energía, Diego Mesa Puyo, presentaron un compromiso del Gobierno nacional para solucionar en el corto y largo plazo la acumulación de déficits.

"Nuestro compromiso es pagar el déficit que se viene acumulando y presentar soluciones de fondo que permitan cerrar los diferenciales a futuro" indicó en su momento

Lo más leído

- 1.** Dólar en Colombia abre la semana con fuerte caída tras elecciones
- 2.** El capo del narcotráfico Gilberto Rodríguez Orejuela murió en EE. UU.
- 3.** Empate técnico entre Petro y Hernández en nueva encuesta del CNC
- 4.** Avance de Rodolfo Hernández le restó más de \$100 al dólar
- 5.** Dólar en Colombia registró una leve recuperación este 1 de junio
- 6.** Lío que enreda a Rodolfo Hernández, por el que iría a prisión 5 días

de jefes que permitan cerrar los ejes generales a ajustar índices en su momento Restrepo.

El jefe de la cartera de Hacienda ya había anticipado que, para esto, el Gobierno estaba revisando *“todos los mecanismos a nuestra disposición, entre estos los posibles sobrantes del presupuesto y del servicio de la deuda, los excedentes de dividendos del grupo Ecopetrol del año 2021 y apropiaciones del Presupuesto General de la Nación 2023”*.

Vale mencionar que el precio internacional del barril ha contribuido a que **Ecopetrol actualmente presente una situación sólida en sus cuentas internas, y durante el primer trimestre de este año reportó utilidades por \$6,6 billones**, las más altas registradas en su historia para dicho período.

De acuerdo con la información divulgada por la petrolera y el ministerio, **con este esquema acordado se espera también fortalecer la liquidez del Grupo Ecopetrol**, así como su capacidad de ejecutar el plan de inversiones anunciado para este año y los próximos años, así como también la estrategia proyectada a 2040.

“El mecanismo no solo le permite dar una solución para la liquidación de los saldos causados a marzo 2022 en el Fepc, sino que también contempla una estrategia para el adecuado financiamiento del fondo durante los próximos años”, indicaron en el comunicado conjunto.

De otro lado, el Ministerio de Hacienda también ratificó *“su compromiso con el cumplimiento de las obligaciones del Fepc y con el adecuado funcionamiento del fondo en el mediano plazo”*.

La cartera aclaró que por tanto, en la presentación del Marco Fiscal de Mediano Plazo de este año, que se tiene prevista para medianos de junio, será presentada una hoja de ruta que incluirá un esquema de pago plurianual (2022-2025) de las obligaciones que se estima se contraerán con el fondo.

(Combustibles y alimentos, los 'reyes' de las importaciones).

Así, según el ministerio, se espera continuar con el cumplimiento de la regla fiscal.

Además, el Ministerio viene trabajando también en “un abanico de alternativas” para de reforma de manera estructural al mecanismo de estabilización, con el fin de que se garantice su sostenibilidad en el mediano plazo.

UNA MEDIDA POSITIVA

De acuerdo con Julio César Vera, experto en el sector de hidrocarburos, esta *“es una buena noticia”*, y así el gobierno honra, como lo ha hecho históricamente, *“el pago de los subsidios que ha otorgado a los combustibles, dado que ratifica la confiabilidad y seguridad jurídica en la normatividad expedida sobre el Fepc desde el año 2007”*.

Adicionalmente, según Vera, esto le permite a Ecopetrol *“contar con la caja necesaria para el cumplimiento de su plan de negocio y no tener que acudir a otras fuentes de financiación”*.

Según el experto, también se debe mirar como abordar la reducción actual del diferencial entre el precio interno con referencia al precio internacional.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Reforma tributaria es necesaria en el próximo Gobierno, dice experto



Oportunidades y retos empresariales frente al cambio climático



Aeropuerto de Cartagena busca aliados en EE. UU.



Barrancabermeja y Barranquilla se unen

TE PUEDE GUSTAR



Podrías obtener un segundo salario, invirtiendo \$200 en...
Consejería Financiera



Comience a invertir en Amazon CFD con solo \$ 250
Guía De Inversión



No estudies inglés antes de ver esto
Acelerador de Inglés

Enlaces Patrocinados por Taboola

EMPRESAS

Mayo 25 De 2022 - 01:01 A. M.

Gasolina nacional mejora su calidad y se acerca al estándar prémium

En diésel, norma pide máximo 50 partes por millón en azufre y Ecopetrol lo surte con solo 13 partes por millón. Las gasolinas también son más limpias.

